

たくさんの応援が後押し！ 第56回山形県縦断駅伝競走大会



4月27日から29日まで、山形県縦断駅伝競走大会が行われ、28日に白鷹中継所を選手が通過しました。今年から中継所が中央公民館裏側の道路へ変更となり、荒砥高校の全校生徒やあらと保育園の園児、東中学生、地域の多くの^{がいせん}かたが応援に駆けつけてくれました。地元凱旋となる長井・西置賜チームは、6位で白鷹中継所を通過し、3日間の総合成績は7位とすばらしい走りを見せてくれました。

子どもたちを守ってくれます！ 荒砥小安全パトロール隊出発式



4月27日、荒砥小学校で、「安全パトロール隊」の出発式が行われました。6年目の活動となる今年は、13の個人と1つの団体、合わせて58人がパトロール隊員となり、PTA会長から代表のかたに腕章が手渡されました。パトロール隊員は、小学生の登下校に合わせて、屋外に立ったり、地域を巡回することにより不審者などから子どもたちを守る活動を行います。黄色い腕章が目印です。よろしくお願いします。

今回がファイナル 第19回しらたかソフトボールフェスティバル



5月2日から4日、ソフトボール場を主会場に第19回しらたかソフトボールフェスティバルが開催されました。県内外から24チームが参加し、開会式では荒砥高校の小口真衣主将（白鷹西中卒）が選手宣誓し大会がスタート。満開を迎えた桜のもと、選手は元気いっぱいのプレーしていました。今回が最後となったこの大会は、帝京安積高校（福島県）の4年連続5回目の優勝で幕を閉じました。

わたしたちの図書館 文部科学大臣表彰受賞



平成22年度子どもの読書活動優秀実践図書館として、町立図書館が文部科学大臣表彰を受賞しました。図書館は、「お話の会」（昭和62年から現在）や、「紙芝居フェスティバル」などのイベントを開催し、子どもたちが本と親しむ機会が増える活動を行っており、それらの活動が認められ、今回の受賞になりました。図書館では、今後さらに子どもたちが本を手にとって読む機会を増やしたいと考えているということです。

平成22年度 町スポーツ少年団合同結団式

4月10日、荒砥小学校で、町スポーツ少年団合同結団式が行われました。今年度は、延べ24団体507人となり、竹田久次本部長から各団の代表者に団旗が手渡されました。団員を代表して鮎貝野球スポーツ少年団の山口啓太くんが、全国統一の「スポーツ少年団員誓いのことば」を力強く述べました。

また、指導者を代表し白鷹ミニバスケットボールスポーツ少年団の村上幸司さんに教育長から委嘱書が交付されました。

スポーツ少年団の活動をおし、仲間の大切さやお互いを高め合いながら活動する喜びを感じてほしいと思います。

